



# 桜組だより 8月

徳重清凉保育園



毎日晴れ渡る青空の下、保育園の園庭にはゴーヤや向日葵などの、夏ならではの野菜や花が咲き始めました。いつの間にかセミの声が聞こえ始め、季節はすっかり夏です。お楽しみがたくさんつまんだ夏の到来を喜んでくれる子ども達です。たくさん遊んで、たくさん食べて、そしてしっかり休息を取りながら体の変化に気を付けつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。7月より水遊びが始まりました。衣服の着脱ではボタンはめに四苦八苦の様子の子も達。「ボタンは穴を通してこっちを持って引っ張ってね。」と声を掛けています。桜組では自分の事は自分で出来るように今は着脱に力を入れて取り組んでいます。

先日は、お忙しい中夏祭りへの参加ありがとうございました。いつもと違う雰囲気保育園にキラキラと目を輝かせながら、ゲームに、盆踊りに楽しい時間を過ごすことが出来ました。



## 〈今月の諺〉

・ 鬼の目にも涙

・ 飛んで火にいる夏の虫



## 〈今月の歌〉

- ・ おつかいありさん
- ・ きんぎょのひるね



## 〈今月のねらい〉

- 生活…夏の過ごし方に気をつけ、保育士に声をかけてもらいながら暑さに負けないように過ごす。
- 遊び…夏の自然に興味を持ち、水に関わった遊びを取り入れたりしながら楽しむ。



## 子ども達の様子

雲一つない青空の下、水遊びを楽しむ子ども達の様子です。水遊び前には、神様の木（榊）で、この夏も怪我なく、水遊びが楽しく出来るようにお願いしました。まだまだ、暑い夏が続きます。夏ならではの遊びをいっぱい楽しみたいと思います。



## 〈お願い〉

- 8月より、食後に歯磨きをしていきたいと思っております。コップセットに歯ブラシを入れてください。(ケースは不要です。)よろしくお願いいたします。
- 夏の感染症が増える時期です。感染症の予兆があるときは、早めに受診していただくと助かります。ご理解とご協力をよろしくお願い致します。
- 汗を沢山かきますので、必要に応じて肌着の着替えを行いたいと思っております。リュックの中に着替え用の肌着を準備下さい。





# 8月 向日葵組だより

徳重清凉保育園

雲ひとつない青空と賑やかな蝉の声に、夏の深まりを肌で感じる季節となりました。園庭でも蝉が出てきた穴を見つけたり、蝉を捕まえたり、日陰の気持ち良さを感じたりしながら夏を満喫しています。

先日は夏祭りへのご参加ありがとうございました。子ども達の嬉しそうに遊ぶ姿や、楽しかったゲームを喜んで教えてくれる声を聞く事が出来、本当に嬉しく感じました。

先月より水遊びが始まりました。夏の遊びを満喫する子ども達の笑顔が沢山見られ、こちらまで楽しくなってきます。バケツで友達や先生と水を掛け合い楽しんだり、玩具をプールに浮かべてすくったり、ホースから出る水に自分から掛かりに行ったりと大胆に遊んでいます。また、着替えの際には、衣服の管理や整頓をきちんと『自分で行えるように』と言葉掛けています。着脱が多いので、今はまだ、途中で戸惑ってしまう様子も見られますが、夏の終わりまでにスムーズに進められるようになると良いなと願っています。今月は幼児クラスのお友達と一緒に泥遊びも楽しんだり、ボディペインティングも行いたいなと計画していますので、引き続き、この時期ならではの遊びを満喫したいと思います。

暑さが一段と厳しくなる8月ですので、熱中症には十分気をつけて元気に過ごしたいと思います。

## 今月のわらい

- ・夏を健康に過ごす為の健康習慣が分かる。
- ・夏の自然に自ら関わり、また、友達と共有しながら楽しく遊ぶ。



## 今月の歌

♪ 朝いちばん  
はやいのは  
♪ 手のひらを  
太陽に

## 今月の俳句

- ・涼風や 力いっぱい  
きりぎりす (二茶)
- ・寝返りを するぞこのけ  
きりぎりす (二茶)
- ・閑かさや 岩にしみ入る  
蝉の声 (芭蕉)

## おねがい

- 汗を沢山かきますので、必要に応じて肌着の着替えを行いたいと思います。リュックの中に着替え用の肌着をご準備下さい。
- 水遊びや午睡等で一日に何度も着替えを行うこともあります。定期的に持ち物の記名がはっきりと見えるかのご確認をお願い致します。

## 子どもの様子



お友達と一緒に水遊び！！  
思い切りの遊びを沢山楽しんで  
います！



絵の具での  
お絵描きも  
行い、迫力  
のある象が、  
描けました。



徳重清凉保育園

厳しい暑さの中でも、子ども達は元気いっぱい！水遊びも始まり、水の心地よさを感じながら楽しんでいます。園庭では、虫探しに夢中の子ども達。木に止まっているカナブンを見つけては「カナブン捕まえてー」や「カナブン捕まえたよ！！」と大興奮です。捕まえた虫たちを、友達と見せ合ったりもしています。他にもドッチボールが盛り上がっています。自分たちでチーム分けをしたり、ルールを決めたりして遊んでいます。悔しくて泣いてしまうことも時にはありますが、それだけ全力でやっている証です。自分たちで話し合っている姿や友達を励ます姿に子ども達の成長を感じる日々です。

暑さによる体力消耗やお盆休みを挟んでの生活リズムの変化など子ども達の体調も変化しやすい時期です。水分補給や休息など熱中症対策を行いながら、元気に気持ちよく過ごせるようにしていきたいと思えます。



先月は夏祭りへお越しいただきありがとうございました。子ども達の楽しそうな顔が見られとても嬉しかったです。今月は年長児だけの行事、デイキャンプがあります。楽しい時間を過ごしたいと思います。

※詳細につきましては後日、お知らせいたします。

### 今月のねらい

- ・身の周りの整理整頓をする。
- ・夏ならではの遊びを楽しみ、友達と一緒に試したり考えたりしながら遊ぼうとする。



### 今月の歌♪

- ・南の島の  
ハメハメハ大王
- ・手のひらを太陽に

### お願い

汗を沢山かきますので、必要に応じて肌着の着替えを行いたいと思えます。リュックの中に着替え用の肌着をご準備下さい。

### 今月の百人一首

今来むと いひしばかりに長月の

ありあけの月を 待ちいでつるかな

素性法師

夏の夜は まだ宵ながら 明けぬるを

雲のいづこに 月やどるらむ

清原深養父

忘らるる 身をば思はず ちかひてし

人の命の 惜しくもあるかな

右近



## 子ども達の様子



可愛い星のお面をつけて、七夕会に参加しました。みんなの願いが叶いますように・・・☆彡

待ちに待った、水遊びが始まりました！！友達と水を掛け合ったり、自分で掛けたりと、水遊びを楽しんでいます。

